

LE CHIFFRE

400

C'est le nombre de dauphins échoués sur la côte Atlantique française depuis la fin de l'année 2018. Une "hécatombe" pour l'association France nature environnement (FNE) qui met en cause les bateaux de pêche : "De nombreux dauphins sont capturés lors de la pêche au bar et au merlu notamment par des filets maillants calés et des chalutiers pélagiques français et espagnols", écrit l'association, qui demande une réduction du nombre de navires autorisés à pêcher avec ces méthodes et la présence d'observateurs à bord des bateaux.

